
次回の例会
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クラブテーマ： RC活動を復帰し更に発展すべく
 会員絆の再構築を

地区スローガン： ロータリークラブに活力と
 輝きのある希望を生み出そう！！！
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クラブの財団の寄付がまだ目標に達していません。今日は
5,000 円します。皆さんも頑張っていただいて目標に達するよう
にしましょう。 ( 宮﨑茂和 )
今週から平野グループの能登地震ボランティア隊が活動を始め
ました。グループに分かれて 10 月までに全社員が支援に行き
ます。ガンバレ能登 ! ( 平野洋一 )
わずかでも世界の役に立ちますように。 ( 出雲路康照 )
財団寄付の地区目標である会員 1 名当り年間 180 ドルを福井
クラブが達成出来ました。ご協力いただきありがとうございまし
た。 ( 野村直之 )
 各　君

クラブ協議会、各委員会の委員長(代理 )の方々、ご苦労様です。
 ( 吉田清二 )
18 年の長きに渡り大変お世話になりました。療養中ではござい
ますが、皆様のご活躍をお祈り申し上げます。温かいお声がけを
いただきありがとうございました。 ( 油谷啓司 )
皆さん、お世話になりました。 ( 市橋信孝 )
市橋さん、山野井さん、油谷さん、櫻田さん、長きに渡りお世話
になりありがとうございました。お元気で。 ( 上田祐広 )
市橋さん、山野井さん、油谷さん、櫻田さん、ありがとうございま
した。お体にお気をつけて。 ( 小野田亮 )
早退します。 ( 清水則明 )
目標金額達成に向け、少しでも役に立つなら。 ( 平田　制 )
監事講評をさせていただいて。 ( 山内鴻之祐 )
5 年間お世話になりありがとうございました。 ( 山野井秀一 )
野路純平　
皆出席御祝 / 今期最後の例会出席になりそうです。 ( 後藤正邦 )
【誕生日御祝】長谷美左子
配偶者誕生日御祝 / 2 人目の孫が生まれ、1 人目の孫がよく遊
びに来てくれるようになりました。 ( 清川卓二 )
結婚記念日御祝 / 2 人目の孫が 5月に生まれ、息子が産休を取
っています。時代ですね。 ( 清川卓二 )
 各　君

林　洋三・山岸恒一
 各　君

■ 7月  4日(木)
   栄誉行事/米山奨学金授与/
   クラブ基本方針発表
■ 7月11日(木)
   クラブ協議会
    (ガバナー補佐訪問)  
■ 7月18日(木)
   クラブ協議会
   (活動計画、収支予算報告) 
■ 7月25日(木)
   中本  勝ガバナー公式訪問
    (福井あじさいRCと合同)

今後の予定

■ 開会点鐘 ： 12時30分
■ 開会点鐘 ： 13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 栄誉行事 /米山奨学金授与 /
 クラブ基本方針発表
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■  6 月  28 日 ( 金 ) 三国 12：00 ～ 12：30
  三国オーシャンリゾート＆ホテル
    フロント
■  7 月  17 日 ( 金 ) 福井北 12：00 ～ 12：30
 ザ・グランユアーズフクイ 1階　
 カフェテリアテリア前

ビジター受付

ロータリー財団増進特別寄付金

米山奨学特別寄付金

ニコニコ箱
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6 月は「ロータリー親睦活動月間」です。 －趣味を通して、海外の仲間とつながり、ロータリーの国際性を体験しよう。－

2023-24 年度  会 長

吉田  清二
　「クラブ協議会」細則 e　

　本日は福井 RC定款細則 eにより今期最後のクラブ協議会です。担当の委員長の方々ご苦労様です。
　今日で年間全例会 46 回の内の 45 回目です。後は来週の最終例会を残すのみとなりました。この１年、私の年度のテーマは
「ロータリー活動を復帰し更に発展すべく会員絆の再興築を」、運営方針は
１.  本来の RC活動に戻し福井の発展に繋げよう。
２.  RC 例会で愉しみ学ぼう。
３.  体と心の健康に関心を持ちましょう。
です。
　４年間のコロナ禍、戦争、不況等の歪が押し寄せ、人類の心と体質が変わつたと言う学者もいます。この時期の 1年を無事
終了出来そうなのも、私と理事会に対し皆様のご声援とご協力があったからです。有難う御座います。
　私自身もこの１年健康に留意し、お陰で、今の所この４年間、コロナ、インフルエンザ共に掛かからず無事過ごす事が出来
ました。
　それでは本日の今期最後のクラブ協議会宜しくお願いいたします。

会長挨拶

18 時 00 分　 登録受付
18 時 30 分　 開会点鐘　
 会長挨拶
 福井 RAC 会長挨拶
 委員会報告・幹事報告・その他
 親睦活動委員会企画・歓　談
 現・新会長、幹事　バッジ交換式
20時 30 分　 閉会点鐘

寄付金の状況

 6月  20日分 累　計 目   標 
ニコニコ箱 65,000円 2,404,100円 3,000,000円

ロータリー財団 14,000円 4,102,250円 4,095,900円

米山奨学金 5,000円 2,267,050円 2,540,000円

ありがとうございました。

最終例会
 ( 福井ローターアクトクラブと合同例会 )

第４回　炉辺会談  テーマ「一歩前に出て学び行動しよう」( 次年度 上田会長方針 )

第 1班 【開催日時】　2024 年 5 月 23 日 ( 金 )　18：30 ～　　　　【開催場所】　かんきち
【参  加  者】    ( 座長 ) 渡辺 崇嗣　( 世話役 ) 木村 佳美、　浅井 正勝、加藤 信一、中広  久、細江  究、山岸 恒一、
 渡辺 和男、伊井 彌州雄、木村 憲一、片山  元、上田 祐広　計 11 名

☆ クラブ内外の様々な行事に、積極的に参加していこう！ということだと解釈している。地区大会や IMなど、これまで以上
 に参加意識を高めていきたい。
☆ 例会はもちろん、同好会などにも進んで参加し、これまでやってこなかったことを楽しんで経験したい。
☆ 一歩前に出ていくには、そのことに対してのある程度の知識があれば前に出やすい。そのためにももっとロータリーについ
 て学んでいきたい。
☆ これから福井 RCの地区での担当が増えていく中で、いよいよ盛り上がっていかなくてはいけない年。そのためにもいろい
 ろな人と交流をし、学び続けることが大事。
☆ 一歩は大きすぎても小すぎてもダメ。まわりと歩幅を合わせて楽しんでいきたい。
☆ 自身の職業奉仕に力を注ぎ、一歩前に出て社会的意義のあることを成し遂げる。福井 RCの構成員である我々ひとりひとり
 が社会的認知度を高めることを意識すれば、自ずと福井 RCの知名度を高めることになる。
☆ 楽しむことが一番。これからも何事も気楽に参加することを許してくれる福井 RCであってほしい。
☆ 若いころは「一歩前進」を大事にしてきたが、年齢とともに「一歩後退」することも必要だと考えている。健康維持に関し
 てはいつもでも一歩前進を心がけたい。
☆ 大役を引き受けること自体が自分にとっての一歩前進だった。引き受けたからに
 は全力でとりくみたい。
☆ 「前進、向上、改善」をいままでも指針としてきた。まさに来年の「一歩前に、」
 は私にとっても大切なキーワード。大切に行動していきたい。
☆ 参加することで ”学び ”、そこで ”出会い ”、” 気づき ”、そしてまた次へと ”参加 ”
 していく。全ては参加することが基本。

ローターアクトソング
世界は広し　　我らは若し
命の限り　　　誇りに生きん
熱き血潮を　　誠と愛に
注ぎ尽くして　悔いあるべきや
ローターアクト
ローターアクト　我ら若人
ローターアクト
ローターアクト　若さ燃ゆるよ



● 現在会員 129名
● 出席者 83名
● 欠席者 37名
● 出席免除者欠席 9名
● 今回例会出席率 69.2％

● メークアップ 17名
● 欠席者 23名
● 修正出席率 86.1％

  5 月 30 日 ●メークアップ　　　北島　恬(6/14 2023-24年度+2024-25
年度(合同)米山奨学委員会)、山内鴻之祐・木村憲一(6/15 
2023-24年度 クラブ情報委員長連絡協議会)、寺本光宏(6/15 
2023-24 第6回 社会奉仕委員会)、清川卓二(6/21 2024-25年度 
地区会員増強委員会) 各　君

 2024 年  6 月 20 日　　第 3586 回　

例会報告

クラブ協議会 (2023-24 年度事業報告 )

　来週ですが最終例会  夜間例会です。
　ローターアクトとの合同例会となります
ので、いつもの夜間例会とは開催時間が変

更となっておりまして、６時から受け付け開始、６時半から
例会開始となっておりますので皆様お間違え無きよう宜しく
お願い致します。
　今現在、親睦活動委員会メンバー一丸となって皆さんに最
後、楽しい例会を楽しんで頂けるように鋭意構築中でござい
ますので、ご参加の皆様来週の木曜日楽しみに会場までお越
し頂けると幸いです。以上となります宜しくお願い致します。

親睦活動委員会  加藤  有司 委員長

　一言だけご挨拶させて頂きます。
　2007 年に入会をいたしまして、17 年間
ロータリアンとして活動させて頂きました。

　クラブに貢献できたかなと思うと少し疑問が御座いますけ
れども、一方では、諸先輩方会員の皆様には非常に仲良くし
て頂き、楽しいロータリー生活が送れたのかなと思います。
　ちょっとユアーズホテルを離れる事になりましたので、今
後は駅前の再開発の運営管理とマリオットの経営と言う事
で、駅前の賑わいの創出に力を入れて行きたいという風に考
えております。
　本当に皆様お世話になりました。今後の福井ロータリーの
益々のご発展と皆様方のご健勝をお祈りいたします。ありが
とうございました。

市橋  信孝 会員

　皆様 5年間大変お世話になりありがとう
ございました。コロナもあり、あっと言う
間の 5年間でした。

　５年前に親会社の方から背中を押されてこの福井の地に来
て本当に良かったと思っております。親会社を含めた役員
20 名と神様がくれた最後のご褒美だったのかもしれません。
　最後は顧問としてしばらくおります。顧問退任後もひょっ
としたらしばらく居る事になるかもしれません。帰りたく無
くなってしまったのかもしれません。
　退任後は、念願のやりたかったスイングトレードというの
を自分で実践してやって見ようと思っています。長期それか
ら分散型アメリカ株というのは自分の中では基本だと思って
いて、それは認められていたのでずっとやってきました。証
券会社の役員として禁止されていた短期のレバレッジそれか
らスイングトレードを楽しみながら、そんなにサイズを大き
くしないで趣味と実益を兼ねて楽しんでやってみたいと思っ
ております。
　後任には、石川とう者が参ります。親会社がみずほｸﾞﾙｰﾌﾟ
から岡三グループに変わりました。弊社初めて岡三グループ
から社長を迎える事となりました。もちろんロータリークラ
ブへの入会もさせて頂く予定でございますので宜しくお願い
します。５年間本当にお世話になりありがとうございました。

山野井  秀一 会員

委員会報告

退会の挨拶

会長挨拶

監事講評

第４回　炉辺会談  テーマ「一歩前に出て学び行動しよう」( 次年度 上田会長方針 )

第 6班 【開催日時】　2024 年 5 月 24 日 ( 金 )　18：30 ～　　　　【開催場所】　柳月亭
【参  加  者】    ( 座長 ) 石丸 敦士　( 世話役 ) 竹内 大介、　石橋 正人、岩下 春幸、大森 正男、片岡 正明、澤田 悟恵、 
 清水 盛伸、野尻 章博、初瀬川 達郎、柳町 剛弘、玉木  洋、北島  恬　　計 13 名

☆ こんなことをしたいので皆で出ましょうという案をだしてもらうほうがみんな動きやすい。若い人がどんどん活動できるよ
 うな組織を作って頂ければいいと思う。
☆ 一つの仕事でもアイデアを持ってやっていきたい。それぞれが委員会に入っていますの 
 で委員会の中で話を進めていけばよい。出席するという意味（意義）を知り、一歩前
 に進むことが大事。特に皆出席者は大事な事。
☆ 明日からシンガポール大会が開催される。地区委員の時、世界大会に私はオーストラ
 リアとデンマーク続けて２回参加した。少なくとも我々が守ってきたのは地区大会と
 ＩＦは絶対に参加する、休まない。今でも地区大会とＩＦは出席している。出席する
 とクラブの出席率が伸びる。７５周年記念式典のために一生懸命動いている方に、
 できる限り協力していきたい。
☆ ステファニー RI 会長は、マジックという言葉で世界平和、ロータリアンを引っ張って
 いこうということで、この人が考えている世界平和をどう構築していくかですが、我々
 がいつも言っている４つのテストを実践していけば世界平和を実現できるという考え
 を主張している。我々は唱和だけでなく、日常の自分の会社に帰って日常の地域社会でそれを実践すればいい。
 会長・幹事が会員を引っ張っていく立場にあるので、例会にでていきたいという企画とか爽やかな会長挨拶でみんなを引っ
 張っていってくれれば、出席率は必ず上がると思います。
☆ 福井ロータリークラブは能力のある人がいっぱいおられるが、ちょっと控えめ、控えめで後ろに下がっていてその能力を発
 揮できていない。みんな能力のある方なので前へ押し出して活躍してもらいたい。ロータリークラブは職業奉仕を実践する
 ロータリアンを育てるところ。だから、片岡パスト会長の時はロータリーの事をけっこう話したが、最近ロータリーのこと
 を話す会長がいなくなった。やっぱり第一は職業奉仕を実践すること。ただ、ロータリークラブがあまりにも忙しいのは本
 末転倒である。
☆ ローターアクトのなんかの大会で挨拶したときに森進一さんの「おふくろさん」を歌った。おふくろとは、誰にでも夜なべ
 して明日遠足だったら準備してくれるのがおふくろだが、作詞した川内さんのおふくろさんは違って、歌にあるように「お
 ふくろさんよ　おふくろさん　空を見上げりゃ空にある　雨が降る日は　傘になり　お前もいつかは　世の中の傘になれよ
 と　教えてくれた」所謂、人助けであり弱い人を助けなさいという内容である。ローターアクトの人に仕事も一生懸命しな
 ければならないが弱い人を助けるような人間になるのが大事であると話した。ロータリーは人類が仕事であり、世界平和と
 人民の安全を目標にしているので今、「傘になれよ」というのがロータリーである。
☆ 難病にかかった子供たちを助けることをしている。ロータリーのボランティアは社会奉仕も大事だが、自分が受けたいろん
 な事をお返しする事が大事。ロータリーは金儲けで集まっているのではない、若い人に勉強していってもらえばいい。
☆ ロータリーに毎回出席することが一歩前であり、学んで帰ってそれを持ち帰ってこんど会社や社会に反映できていることを
 感じている。ロータリークラブの中で今は親睦委員ですが、皆さんを笑顔でお迎えして大きな声で会報をお渡しすることを
 率先してやろうと心掛けている。後は今まで蓄積された英知をこれからも学び、行動に変えたい。
☆ 今までロータリークラブが何をやっているかわかっていなかったが、会計をすることで少しずつ分かった。出席することに
 より、皆さんといろんな話ができるようになった。出席とは、例会だけではなくゴルフや炉辺会談なども含めて、すべてが
 大事だと感じている。一歩前に出るとは、いろんなところに顔を出す。地区大会や県外のところも積極的に参加したい。
☆ 例会には無理してでも行く。また、例会から帰ってくるといつも気が引き締まる。今後、言われたことは断らず、YES しか
 言わないようにしたい。
☆ 一歩前に出て行動しようということで言い換えれば、能動的に行動しましょうということだと思う。ロータリーを学ぶとい
 う前に、能動的に自分がなるためにはどうしましょうかということですが、クラブの活動や運営とかいろんなものが愉しけ
 ればいい。若い会員との交流が大切で若い会員がキーワードになってきている、クラブの運営も承継の時期にきている。会
 員の交流をどんどんしてくためには、例会の席順はすべてくじ引きでいいと思う。例会の前に親睦委員会のメンバーがずらっ
 と並んで皆さんをお出迎えしているのはいい事なのだが、逆に親睦のメンバーはいろんな人と交流ができない。クラブの運
 営で慣例になっていることをそろそろ変えていかなければならない事もある。

①　本日、この後 13 時 20 分からクラブ協
議会を開催致します。本日の例会は短縮例
会とさせて頂きます。13時 10分閉会点鐘、
10 分間の休憩を挟みクラブ協議会を始め
させて頂きます。メークアップ対象の会議

ですので、発表される委員長様だけでなく、一般の会員の
皆様もご出席くださいます様お願いいたします。

幹  事　角谷  恒彦

幹事報告

同好会 ( 季楽会 ) 
6 月 14 日 ( 金 ) 和食のお店 季寄にて季楽会を開催しました。
日本酒の品揃えが充実しており、お料理とお酒を楽しみゆっ
くりした時間を過ごしました。

【日　時】　2023 年 6月 20 日 ( 木 )　13 時 20 分～ 14 時 20 分           【会　場】　ザ・グランユアーズフクイ
　例会終了後、クラブ協議会が開催されました。今年度各担当委員より、年間活動実績報告の発表が行われました。
発表の後、質疑応答並びに山内 鴻之祐監事に講評をいただきました。

山内 鴻之祐 監事

各担当委員長  報告
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